

Wellness in Office

PROTECH

W
iO

Wellness in Office
PROTECH

Per rispondere alle nuove necessità dovute all'emergenza Covid-19, About Office ha sviluppato PROTECH, una linea di prodotti composta da barriere protettive in plexiglass o vetro, atte a proteggere gli operatori all'interno di uffici o locali pubblici ed un pratico dispenser grazie al quale avere a disposizione dispositivi di protezione a portata di mano. Le barriere della linea PROTECH si integrano perfettamente alle collezioni About Office e possono essere posizionate all'interno degli ambienti sia in soluzioni freestanding, sia con fissaggio su altri elementi d'arredo.

To satisfy the new requirements due to the Covid-19 emergency, About Office has developed PROTECH, a line of products made up of plexiglass or glass protective barriers, designed to protect operators inside offices or public places and a practical dispenser which keeps protection devices at hand. The barriers of the PROTECH line integrate perfectly with the About Office collections and can be positioned inside the environments both in freestanding solutions and with fixing on other furniture components.

Pour répondre aux nouveaux besoins liés à l'urgence Covid-19, About Office a développé PROTECH, une ligne de produits composée de barrières de protection en plexiglas ou en verre, aptes à protéger les opérateurs à l'intérieur des bureaux ou des locaux publics et aussi un distributeur pratique avec lequel pouvoir disposer de dispositifs de protection à portée de main. Les barrières de la ligne PROTECH s'intègrent parfaitement aux collections About Office et peuvent être positionnées à l'intérieur des locaux soit en solutions autoportant, soit avec fixation sur d'autres éléments d'ameublement.





Massima copertura e visuale completa grazie agli schermi di protezione, facilmente igienizzabili e con sistema di fissaggio per tutte le postazioni About Office e non solo.

Maximum coverage and complete view thanks to the protection screens, easily sanitized and with fixing system for all About Office workstations and beyond.

Couverture maximale et vue complète grâce aux écrans de protection, faciles à désinfecter et avec système de fixation pour tous les postations About Office et au-delà.





Per postazioni lavoro già configurate, che garantiscono privacy attraverso l'utilizzo di schermi in melaminico, nasce la variante schermo trasparente in plexiglass o vetro, con fissaggio agli elementi in melaminico già presenti.

For workstations already configured, which guarantee privacy through the use of melamine screens, the transparent plexiglass or glass screen variant is available and allows fixing to the already existing melamine elements.

Pour les postes de travail déjà configurés, qui garantissent l'intimité à travers l'utilisation d'écrans en mélaminé, naît la variante écran transparent en plexiglass ou verre, avec fixation aux éléments en mélamine déjà présents.

Gli spazi condivisi saranno ora fruibili mantenendo l'incolumità di tutti gli utenti grazie alle pareti divisorie, in versione trasparente o satinata per un diverso livello di privacy.

The shared spaces will now be usable while maintaining the safety of all users thanks to the partition walls, in a transparent or satin version for a different level of privacy

Les espaces partagés pourront désormais être utilisés en préservant la sécurité de tous les utilisateurs grâce aux cloisons de séparation, en version transparente ou satinée pour un niveau de confidentialité différent.





Tutelare se stessi e gli altri è possibile anche negli spazi reception: la barriera di protezione applicabile all'elemento mensola in melaminico donerà sicurezza e praticità.

Protecting yourself and others is also possible in reception areas: the protective barrier applicable to the melamine shelf element will provide safety and practicality.

Se protéger et protéger les autres est également possible dans les espaces de réception : la barrière de protection applicable à l'élément étagère en mélaminé donnera sécurité et praticité.



Il dispenser in “nidoboard”, ecologico e riciclabile, con vano gel igienizzante, vano porta-guanti monouso e contenitore cestino, in versione neutra o personalizzabile, è caratterizzato da dimensioni contenute e facilità di montaggio.

The eco-friendly and recyclable dispenser made of honeycomb board, with sanitizing gel compartment, disposable glove compartment and bin container, in a neutral or customizable version, is characterized by small dimensions and easy assembly.

Le distributeur en “nidoboard”, écologique et recyclable, avec compartiment gel hygiénisant, compartiment porte-gants jetables et récipient panier, en version neutre ou personnalisable, se caractérise par des dimensions réduites et une facilité de montage.

Mobilpref S.p.A. si riserva il diritto di apportare ai propri prodotti le modifiche ritenute utili o necessarie, senza pregiudicare le caratteristiche essenziali dei prodotti stessi. Foto e testi copyright Mobilpref S.p.A. Riproduzione senza autorizzazione non permessa.

Mobilpref S.p.A. reserves the right to apply changes to products deemed useful or necessary without compromising the essential product features. Photos and texts copyright Mobilpref S.p.A. Reproduction without authorization not allowed.

Mobilpref S.p.A. se réserve le droit d’apporter les modifications jugées utiles ou nécessaires à ses propres produits, sans compromettre les caractéristiques essentielles des produits eux-mêmes. Photos et testes Copyright Mobilpref S.p.A. La reproduction sans autorisation est interdite.



W
iO



Mobilpref S.p.A.
Via Carlo Maccari, 10
Zona Industriale Baraccola Sud
60131 Ancona (AN) Italy
t. +39 071 290 6920 / f. +39 071 286 6429
info@about-office.it / www.about-office.it